

Jeannot Krecké en visite à la foire de Hanovre

Hier le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur, Jeannot Krecké, s'est rendu à la foire de Hanovre pour la journée luxembourgeoise. Neuf entreprises luxembourgeoises étaient représentées sur le stand commun du Grand-Duché, comme on peut le voir sur la photo du MECO, dont une avait choisi d'avoir également son propre stand séparé. Une autre entreprise était représentée par un stand individuel. Le Luxembourg était donc représenté par dix entreprises à cette foire technologique internationale. //

